

Mühlentaler für Martin Deiß



Für sein ehrenamtliches Engagement wurde Herr Martin Deiß anlässlich des Sommerfestes des Kaninchenzuchtvereins Dietesheim mit dem Mühlentaler der Stadt Mühlheim ausgezeichnet. Bei der Verleihung würdigte Bürgermeister Daniel Tybussek seine langjährigen Verdienste. Zu den ersten Gratulanten gehörte Stadtverordnetenvorsteher Harald Winter und der 1. Vorsitzende des Vereins, Klaus Mahl.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de